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XIV LEGISLATURA

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
(Affari Generali)

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 69 DEL 22/07/2015

LA TORRE Leonardo (Presidente) (Presente)
FARCOZ Joël (Vicepresidente) (Presente)
ISABELLON Giuseppe (Segretario) (Delega la Consigliera PEAQUIN)
CHATRIAN Albert (Presente)
COGNETTA Roberto (Presente)
MARQUIS Pierluigi (Presente)
ROSSET Andrea (Presente)

Partecipa alla riunione il Consigliere FOLLIEN.

Assiste  alla  riunione Sonia GRIECO, Dirigente della  Struttura Affari  legislativi, 
studi e documentazione. Fungono da Segretari Paolo NORBIATO e Monica DIURNO.

Riunione congiunta con la V Commissione consiliare permanente

La  riunione  è  aperta  alle  ore  08:35,  ad  Aosta,  nella  Sala  Commissioni della 
Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno:

1 Comunicazioni del Presidente.

2 Approvazione  dei  verbali  (integrale  e  sommario)  delle  riunioni  nn.  65  del 
22/06/2015 e 66 del 29/06/2015.

3 Proposta  di  legge n.  42 concernente:  "Disposizioni  in  materia  di  istituzione del 
reddito minimo garantito." – Compatibilità finanziaria

4 Relazione della Sezione di controllo  della Corte dei Conti per la Valle d'Aosta su 
"Bilancio di previsione della Regione Valle d'Aosta/Vallée d'Aoste per l'esercizio 
finanziario 2015."
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* * *
Si precisa che, a partire dalle ore 8.30, la Commissione proseguirà, congiuntamente alla V 
Commissione, i lavori per l'esame del seguente oggetto:

5 Proposta  di  legge n.  42 concernente:  "Disposizioni  in  materia  di  istituzione del 
reddito minimo garantito." – Relatore la Consigliera Carmela FONTANA

*     *     *

Il Presidente LA TORRE, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 
seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da nota prot. n. 
4613 in data 15 luglio 2015.

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE

Il Presidente LA TORRE comunica che:

 la Procura della Repubblica di Aosta ha richiesto di fornire la trascrizione e l'audio 
relativi  all'audizione  del  dott.  Roberto  Francesconi  in  merito  alla  infrastruttura 
denominata "Skyway Monte Bianco" avvenuta nella riunione della Commissione in 
data 8 luglio 2015 e che sarebbe pertanto opportuno procedere all'approvazione dei 
relativi verbali prima della pausa estiva;

 Il  Presidente  del  Consiglio  regionale  ha  comunicato  che  la  Conferenza  dei 
Capigruppo, riunitasi in data 14 luglio 2015, per quanto riguarda la convocazione 
delle Commissioni consiliari durante i giorni di adunanza consiliare, ha ritenuto di 
ribadire la possibilità per le Commissioni di riunirsi anche nelle giornate suddette, 
purché in  orari  diversi  da quelli  in  cui  siede l'Assemblea e solo in  presenza di 
condizioni assolutamente eccezionali.

La Commissione prende atto.

APPROVAZIONE  DEI  VERBALI  (INTEGRALE  E  SOMMARIO)  DELLE 
RIUNIONI NN. 65 DEL 22/06/2015 E 66 DEL 29/06/2015

Il  Consigliere MARQUIS dichiara di astenersi in quanto all'epoca delle riunioni 
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relative ai verbali in oggetto non era componente della Commissione.

Non essendo pervenute osservazioni da parte dei Commissari, i verbali si intendono 
approvati.

RELAZIONE DELLA SEZIONE DI CONTROLLO  DELLA CORTE DEI CONTI 
PER LA VALLE D'AOSTA SU "BILANCIO DI PREVISIONE DELLA REGIONE 
VALLE D'AOSTA/VALLÉE D'AOSTE PER L'ESERCIZIO FINANZIARIO 2015."

Il Presidente LA TORRE pone l'accento sull'opportunità che la relazione in oggetto 
sia iscritta all'ordine del giorno dell'adunanza prevista per i giorni 29, 30 e 31 luglio 2015.

La Commissione, concordando, prende atto della relazione in oggetto.

PROPOSTA DI LEGGE N. 42 CONCERNENTE: "DISPOSIZIONI IN MATERIA 
DI  ISTITUZIONE  DEL  REDDITO  MINIMO  GARANTITO."  – Compatibilità 
finanziaria

Il  Presidente  LA TORRE  rende  noto  che  il  Coordinatore  dell'assessorato  del 
bilancio, finanze e patrimonio ha espresso parere negativo sulle disposizioni finanziarie 
della proposta di legge in oggetto.

Afferma che esiste la volontà dei firmatari del provvedimento e delle forze politiche 
di maggioranza di portare avanti la proposta di legge ed espone alcune considerazioni in 
merito.

La Commissione prende atto.

* * *
A partire dalle ore 8.40, la Commissione prosegue, congiuntamente alla V Commissione, i 
lavori per l'esame del seguente oggetto:

PROPOSTA DI LEGGE N. 42 CONCERNENTE: "DISPOSIZIONI IN MATERIA 
DI  ISTITUZIONE  DEL  REDDITO  MINIMO  GARANTITO." –  Relatore  la 
Consigliera Carmela FONTANA

Il Presidente LA TORRE riferisce che l'Assessorato alle finanze ha espresso parere 
negativo  in  merito  al  testo  legislativo  in  oggetto,  osservando  che  esiste  comunque  la 
volontà  politica  di  approvare  la  proposta  di  legge  in  oggetto,  in  quanto  le  famiglie 
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valdostane,  soprattutto  quelle  meno  abbienti,  stanno  attraversando  un  momento  di 
difficoltà economica. Fa presente che sono ancora disponibili 7 milioni 400 mila euro che 
dovranno essere ripartiti in sede di assestamento del bilancio; quindi, se è stato ipotizzato 
di destinare 6 milioni di euro per l'erogazione del contributo per il "Bon de chauffage", 
avanzerebbero 1 milione e 400 mila che potrebbero essere stanziati per la copertura di una 
parte  dell'onere  complessivo  derivante  dall'applicazione  dei  benefici  previsti  nel 
provvedimento  di  legge  in  oggetto.  A tal  fine,  comunica  che  sono state  modificate  le 
disposizioni finanziarie e che è stata elaborata dall'Ufficio legislativo della Presidenza del 
Consiglio una bozza di nuovo testo, comparato a quello originale, di supporto all'esame 
delle Commissioni.

La  Consigliera  FONTANA  riferisce  di  non  essere  a  conoscenza  del  testo 
summenzionato e di averne fatto predisporre un altro dall'Ufficio medesimo che recepisce 
alcune osservazioni del SAVT - in quanto le altre Organizzazioni sindacali non avevano 
ancora fatto pervenire le loro considerazioni - e che apporta alcune modificazioni, tra cui il  
requisito della residenza da almeno 36 mesi ininterrotti per l'accesso al beneficio.

La  Consigliera  MORELLI,  in  considerazione  del  fatto  che  vi  è  la  volontà 
trasversale di approvare la proposta di legge, propone di istituire un gruppo di lavoro, come 
era stato fatto per l'esame dei testi legislativi relativi al contrasto del fenomeno del gioco 
d'azzardo e della ludopatia, composto da una rappresentanza delle Commissioni II e V. 
Reputa inoltre auspicabile coinvolgere, in maniera trasversale, anche il Dipartimento delle 
politiche  del  lavoro  in  quanto,  contemporaneamente  al  beneficio  che  viene  erogato,  è 
necessario che vengano creati dei posti di lavoro e che i soggetti aventi diritto al contributo 
siano incentivati a cercare anche un'occupazione lavorativa. 

Il Consigliere CHATRIAN ritiene opportuno che tale gruppo di lavoro sia costituito 
da un Commissario per ogni gruppo politico di appartenenza, rappresentato all'interno delle 
Commissioni interessate.

La  Consigliera  FONTANA  condivide  la  proposta  avanzata  dalla  Consigliera 
Morelli e dichiara di essere disponibile sin da subito, in quanto ci terrebbe che la proposta 
di legge in esame approdasse in Consiglio regionale prima della pausa estiva.

Il Consigliere MARQUIS concorda con la necessità di istituire un tavolo di lavoro 
per definire il testo e portarlo quanto prima all'esame del Consiglio regionale.

Il  Consigliere  GERANDIN  sostiene  che  sia  opportuno  costituire  un  gruppo  di 
lavoro per arrivare quanto prima ad avere un testo ampiamente concordato.
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Il  Consigliere ROSSET reputa che il  provvedimento legislativo in esame merita 
un'attenta valutazione e che, quindi, non possa essere approfondito in maniera esauriente in 
poco tempo, pur comprendendo l'urgenza di dare una risposta alle famiglie che si trovano 
in una situazione di difficoltà.

Il  Consigliere  COGNETTA suggerisce  di  mettere  in  votazione  la  proposta  di 
istituire il gruppo di lavoro in questione.

Il Presidente LA TORRE riferisce che vi è stata una confusione nei testi, in quanto 
quello in suo possesso è diverso da quello portato dalla Consigliera Fontana. Osserva che 
non sono state eliminate le "regolarmente soggiornanti nel territorio dello Stato" di cui 
alla lettera a) dell'articolo 3 del testo proposto dalla Consigliera Fontana e per le quali 
esprime la propria assoluta contrarietà al mantenimento delle stesse nell'articolato.

La Consigliera FONTANA manifesta disaccordo nel rinviare l'approvazione della 
proposta  di  legge  dopo la  pausa  estiva.  Fa  notare  di  aver  provveduto  a  modificare  in 
maniera più restrittiva i criteri di accesso ai benefici.

Il  Consigliera  GUICHARDAZ  rimarca  che  le  modificazioni  apportate  al  testo 
recepiscono  quanto  era  emerso  nel  corso  delle  audizioni  e  del  dibattito  fatti  nelle 
precedenti riunioni e che non sono quindi frutto esclusivamente della Consigliera Fontana. 

Il  Presidente  RESTANO  condivide  quanto  ritenuto  dal  Consigliere  Rosset. 
Riferisce di non essere disponibile a fare parte del gruppo di lavoro in questione a causa di 
impegni istituzionali.

Segue un ampio dibattito, al termine del quale viene approvata la proposta della 
Consigliera  Morelli  circa  l'istituzione  del  gruppo  di  lavoro,  al  quale  faranno  parte  il 
Presidente La Torre, i Consiglieri Marquis e Gerandin e le Consigliere Fontana e Morelli.

***
Alle ore 9.40 termina la riunione congiunta.

***

Il Presidente LA TORRE chiude la seduta alle ore 9.40.
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Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO

(Leonardo LA TORRE) (Albert CHATRIAN)

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO

(Paolo NORBIATO)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Data di approvazione del presente processo verbale: 14/09/2015
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